

Hintergrundinfos zum Zwischenspiel: Jetzt geht's nach oben ...

Partnersuche im Internet

Früher lernte man sie oder ihn in der Disco, am Arbeitsplatz, auf Singlepartys oder über eine Kontaktanzeige in der Zeitung kennen: die Traumfrau oder den Traummann. Heute geht das auch einfacher. Immer mehr Singles gehen im Internet auf die Suche nach neuen Kontakten oder dem Partner fürs Leben. Heute ist das Flirten per Mausklick längst eine Möglichkeit des Kennenlernens, die von der Gesellschaft akzeptiert wird. Das zeigt eine Studie aus dem letzten Jahr, bei der man 13000 Singles und Nicht-Singles aus 13 europäischen Nationen im Auftrag einer deutschen Online-Partneragentur befragt hat.



© panthermedia/Werner H.

40% der europäischen Singles haben letztes Jahr im Internet nach einer Partnerin oder einem Partner gesucht. Am aktivsten dabei waren nach den Schweden (50%) die Schweizer (49%), die Deutschen (47%) und die Österreicher (42%). Allein für den deutschsprachigen Raum stehen im Internet über 2500 Single-Gemeinschaften, Partneragenturen, Seitensprung-Agenturen¹ und ähnliche Services zur Verfügung. Ob Tennispartnerin oder Reisebegleitung, jemand zum Kochen oder Chatten,

ob one-night stand² oder ernste Beziehung – hier findet man oder frau für jede Gelegenheit den richtigen Partner oder die richtige Partnerin. Mehr als die Hälfte der deutschen Singles wünschen sich allerdings eine längere Partnerschaft.

Nicht nur die jungen, sondern vor allem auch ältere Singles (40-59 Jahre) finden, dass das Internet große Chancen bietet, einen passenden Partner oder eine passende Partnerin kennenzulernen. Besonders gut finden sie die Möglichkeit, Kontakte zu Menschen aus der ganzen Welt zu knüpfen³, die zeitliche Ungebundenheit⁴ einer entspannten Kommunikation sowie die Anonymität⁵, die den Menschen mehr Sicherheit gibt.

Und welche Eigenschaften sollte der Traummann oder die Traumfrau besitzen?

Für die meisten Singles in den deutschsprachigen Ländern sind – folgt man der Studie – vor allem Ehrlichkeit, Treue, Offenheit, Zuverlässigkeit, Humor und Optimismus wichtig. Viele Männer mögen außerdem Frauen mit Organisationstalent. Einige Single-Männer träumen von einer jüngeren Partnerin oder sehen es gern, wenn die Frau nicht arbeitet, sondern sich um den Haushalt kümmert. Frauen dagegen sind oft sehr selbstständig und suchen auf keinen Fall einen männlichen Beschützer.

1 der Seitensprung, -e: kurze Liebesbeziehung, die jemand, der einen festen Partner hat, mit einem anderen Partner hat
2 der one-night stand, -s, Liebesbeziehung für eine Nacht
3 Kontakte knüpfen: Kontakte herstellen
4 die Ungebundenheit (Sg.): die Freiheit, etwas so zu tun, wie man es will
5 die Anonymität, -en: Situation, in der der Name einer Person unbekannt bleibt